

Pour le peuple d'Ismaël

Saint-Laurent-de-Brévedent. Une délégation d'Isanaba, Association Ismaël Dakyo, s'est rendue au village de Néména au Burkina Faso, afin d'inaugurer deux classes de collège ainsi que des sanitaires, financés grâce à ses actions.



Caroline Baril, présidente d'Isanaba, et les autorités burkinabées (préfet, maire, responsables de l'Éducation nationale, etc.) ont inauguré début janvier le bâtiment scolaire de Néména (à l'arrière-plan)



Tout est parti du décès accidentel du jeune Saint-Laurentais Ismaël Dakyo, originaire de Sanaba au Burkina Faso. Il n'avait que 17 ans lorsqu'il s'est effondré en plein match de basket-ball le 18 octobre 2008 à Yvetot.

De nombreuses réalisations

Pour perpétuer sa mémoire et montrer à ses parents leur attachement au jeune homme, sa famille et ses amis ont créé en 2009 l'association humanitaire I-SANABA, pour Ismaël de Sanaba. Celle-ci entend contribuer au développement de la commune de Sa-

naba et de ses alentours. C'est ainsi que depuis 2011, un groupe d'une quinzaine de personnes de l'association se déplace chaque année au Burkina Faso pour des actions socioculturelles et d'aide au développement, en particulier pour la jeunesse de Sanaba.

Les membres d'Isanaba ont contribué à l'implantation d'un terrain de basket-ball baptisé du nom d'Ismaël, à la construction de classes et d'une médiathèque au lycée, à l'installation de panneaux solaires, à l'édition de bâtiments destinés à la rescolarisation et à l'apprentissage de métiers, au forage d'un puits ou encore à l'équipement en matériels scolaire, sportif ou médical. En outre, grâce à un opticien et à un den-

tiste havrais, l'association a pu mettre en place des opérations « lunettes » et « soins dentaires ».

« Ces réalisations ne sont rendues possibles que grâce à des financements publics ou privés, explique Alain Picart, vice-président d'Isanaba. En plus des contributions de la Ville de Saint-Laurent-de-Brévedent, du Département et de la Région, nous organisons tout au long de l'année une collecte de dons. Nous participons également à diverses manifestations permettant de récolter des fonds, telle la course des Héros à Paris », détaille-t-il.

Isanaba est aidée sur place par une association-relais burkinabée ADESDS (Association de Développement Économique et Social de Sanaba), les autorités locales et bien

sûr par la population qui bénéficie directement de ces améliorations : « Nos projets sont particulièrement tournés vers la jeunesse, poursuit Alain Picart. En effet, 50 % de la population burkinabée a entre 0 et 14 ans. L'éducation est donc cruciale pour ce pays parmi les plus pauvres du monde. Nous nous démenons donc pour construire des classes et des écoles et apporter aux élèves tout le matériel nécessaire pour que ceux-ci puissent étudier et se former dans les meilleures conditions. »

Un bel hommage à la mémoire d'Ismaël.

INFOS PRATIQUES

ISANABA, Association Ismaël Dakyo, 16 rue des Fontaines-Catillon, 76700 Saint-Laurent-de-Brévedent. Tél. 02 35 30 98 19. Mail : nid2@gmail.com - Site : <https://isanaba.com/>

ÉTRETAT

Les Étincelles cuisinent, jouent et ont le sens de l'hospitalité

Le dernier atelier cuisine de Chris-

c'est un morceau de basse-côte à griller

mencent tôt, vers 19 h, et se termi-

